

MOBILISONS-NOUS!

TOUJOURS MOBILISÉ-ES CONTRE LES 64 ANS!

Depuis le 10 janvier, ce sont des millions de personnes qui se sont mobilisées, lors de 13 journées historiques et d'actions diverses, pour manifester leur refus de la réforme des retraites. Face à l'entêtement du gouvernement, le projet de loi qui sera débattu le 8 juin à l'Assemblée nationale, est une réelle opportunité de voir les 64 ans retirés.

Ainsi, afin de rappeler l'opposition des Français et Françaises à cette mesure injuste et d'exprimer le soutien à ce projet de loi aux député·es, la CFDT appelle, en intersyndicale, à une nouvelle journée de mobilisation:

MARDI 6 JUIN

Cette réforme doit être retirée!
Soyons des millions pour dire aux parlementaires de voter pour ce projet de loi le 8 juin!

NANTES - 10h30 - Miroir d'Eau SAINT NAZAIRE - 10h00 - pl. de l'Amérique Latine ANCENIS - 10h00 - rond point Esso CHATEAUBRIANT - 10h30 - pl. de la Mairie Ne pas jeter sur la voie publique - CFDT - Service Information Communication - Mai 2023. mprimė sur papier recyplė.